
 

 

会宝通
信 ～KAIHO Communication～ 

 皆さまこんにちは、社長の近藤です。8月7日（日）に

第6回「会宝リサイくるまつり」を開催し、真夏の暑い

中、1,877人の方にお越しいただきました。多くの企業様

にも協賛いただき、改めて感謝申し上げます。 

 これまでは同じ実行委員メンバーで運営してきました

が、今回は体制を一新し、新しい実行委員長へバトンタッ

チし、中心メンバーも変えて準備をさせていただきまし

た。そして今回の私たちのテーマは「初心」でした。 

 もともとこの「会宝リサイくるまつり」は一般の方に少

しでもリサイクルに関心を持っていただきたいという想い

があって始めたものです。 

 ものを使い終わったらゴミにするのではなく、今の時代

だからこそ、ものを大切にし、使えるものは再利用し、後

始末まで考えていくことが必要だと考えています。 

 そして同業者の皆さまとも協力して日本全国でこのよう

な啓蒙活動をしていきたいと思い、今年は全国8社で開催

する予定となっております。 

 毎年恒例の名物企画である「解体ショー」では過去最多

のお客様にお越しいただきました。普段見ることがない、

大型重機のダイナミックで繊細な動きを目の前で見ていた

だき、多くの方に喜んでいただけたと思っております。 

 プログラムは、スタッフ１人１人がアイディアを持ち寄

り、また暑さ対策として販売用の車のファンを活用したリ

サイクル扇風機もご用意させていただきました。 

 一方、屋内では車のヘッドレストを再利用して、トート

バックを作るという「リサイクル教室」を開催しました。 

 この教室ではお子さまの夏休みの宿題を兼ねてご興味を

持っていただいたご家族が多くいました。30分毎の開催

でしたが、毎回満員の大盛況でした。弊社社員の子供も参

加していましたが、大変バックを気に入っているようで開

催して良かったです。 

 その他にもたくさんの催し物や駐車場の誘導など、全社

員で協力して無事に終了でき、ホッとしております。お客

様からいただいたアンケートには、多くの貴重なご意見が

ありました。お褒めの言葉やご要望などなど、来年の「会

宝リサイくるまつり」に反映させていきますので、来年も

お楽しみに！ 

いつも身近な存在でありたいと思っています 

 ８月７日  第６回 「会宝リサイくるまつり」 
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          今月は 入社 5か月目 生産部 本多 大志 さんからコメントをいただきました！ 

 こんにちは、今年の春に高校を卒業した生産部の本多大志です。主

な業務は、液処理工程で外したタイヤを見極め、タイヤからホイール

を抜いていく作業です。この作業を初めてした時に驚いたことは、タ

イヤ一つ一つに種類があるということです。私は、まだ種類を覚えきれてないのでまずは覚えることが

目標です。 

 私の趣味はサッカー・フットサルです。サッカーは、幼稚園の年中の頃からしています。だから、会

宝産業で毎月フットサルをする場があるのは私にとって嬉しい事です。たまに仕事が辛いなと思

う事があるのですが、フットサルがあるということで耐えることが出来ています。フットサルで

はいろいろな部署の方々とコミュニケーションもとれてとても楽しいです。  

 今はまだ分からないことがあり、皆さんの足を引っ張る

ことも多々あると思いますが、私の出来ることを精一杯し

てお客様はもちろん、周りの人にも貢献できるように

頑張ります。 

こんにちは！リオ五輪での日本選手の大活躍が忘れられない夏となりましたね。皆さんに

とって今年の夏はどんな思い出ができましたか？ 

会宝農園のスタッフにとって「夏の思い出」といえば・・・・会宝リサイくるまつりでの「流しト

マト」です！初の試みで上手くいくだろうか、楽しんでもらえるだろうかと不安な気持ちのまま当日

を迎えました。しかし、お祭り当日、流しトマトにお越しくださったお客様の笑顔を見ると取り組ん

で本当によかったな！と感じました。198組の方々に体験していただくことがで

き、お帰りの際のアンケートには、「流しトマトすごく楽しかったです！」「来年

もまたやりたいです！」という声をお寄せいただきました。「トマトが甘くて美味

しかったです！」という感想もいただき、スタッフ一同これからもさらに喜んで

頂けるトマト作りをしようという目標を再認識しました。 

さて、植え替えの時期を迎えた会宝農園では、収穫作業のかたわら、古い株を

撤去し新しい苗を育て植える作業も行なっています。季節を問わずトマトをお届

けしてまいります。リコピンやビタミンといった栄養たっぷりのトマトを食べて

この残暑を元気にお過ごしいただければ幸いです。（担当：畠中） 

               農業の取り組み  ～ 農業事業部より ～ 

● 今月の出番 ●          

生産部 

本多 大志 さん                               

☆会宝農園Facebookページ & ブログで農園の様子や耳寄り情報を発信中♪ぜひご覧ください！ 

【Facebook】 https://www.facebook.com/kaiho.farm/ 

【ブログ】    http://kl-japan.co.jp/blog/  

☆採れたて新鮮な「しあわせのトマト」をご自宅へ直送！！ 

この夏の「新商品」もぜひご注目ください♪ 

【会宝農園インターネットショッピングサイト】 http://agribalance.jp/ 



 

 

    

   今月のパチリ☆ 

「元気ライスプロジェクト(写真１枚で参加できるボランティア活動)」 
「写真を送る」という行動を、起こしていただいた皆様に感謝します。 

 

 ●達成報告 

 2016年8月7日達成！  10,000 SMILE ( 2,254日経過 ) 

 こんにちは！他コーナーでもお伝えしておりますが、8月7日（日）に第6回会宝リサイくるまつり

を開催しました。今年も大変暑い一日でしたが、たくさんのお客様にお越しいただき嬉しく思っています。 

リサイくるまつりは役員・社員全員がス

タッフとして参加しています。お祭りの

間はずっと自分の持ち場にいるので、ほ

とんど会場の雰囲気を知ることができま

せん。そこで、たくさん撮影した当日の

写真を社内の壁に掲示しています。これ

を見れば当日の雰囲気を知ることが出来

ますし、何より社員の笑顔や頑張ってい

る姿を見ることで元気がチャージ出来ま

す。 

 この写真集は弊社の階段の壁に掲示し

ていますので、ご来社されたお客様にも

ご覧いただけます。是非見にお越しくだ

さい！ （担当：松本）                        

                               ～ From World ～   社員海外レポート  

こちらをクリックして下さい！ 

 こんにちは。海外事業部の鈴木です。弊社が2014年の12月に立ち上げた、UAEでの中古自

動車部品のオークションは、お客様の要望を受けて、オークション会場を移転することにしました。移転場所

は、数千もの業者が集まるインダストリアルエリアの中心に位置します。ここは世界で最も大きなマーケットの

１つであり、立地はよく、たくさんのお客様と取引できるチャンスがある一方、毎日日本からたくさんのコンテ

ナが輸入されているため、とても競争が激しい地域でもあります。お客様が、他のお店ではなく、私たちの商品

を選んでいただけるためにはどうすれば良いか。それは品質はもちろんのこと、

リーズナブルな価格で提供しなければいけません。円高も進み、日本での仕入れ価

格が高止まりしている中で、輸出販売は非常に厳しい状況にあります。よりエンド

ユーザーに近い方々との取引を増やし、販売価格を上げていくための努力をしてい

かなければいけません。インダストリアルエリアには、地元の車修理屋さんや外国

からのお客様が買い付けにやってきます。こうしたお客様は、自分の車を修理した

い方々から依頼されて、日本から直接輸入される品質の良い商品を求めています。     

 新しいことを始める時は課題だらけですが、スタッフ共々、Kaiho Middle East

がこの国で必要とされるように頑張っていきます。 

From  

     UAE 

http://www.kaiho.co.jp/jp/sp/project/smile28.html


 

 

  

〒920-0209 金沢市東蚊爪町1-23-3 

 会宝産業株式会社 

ホームページもご覧ください。 

http://kaihosangyo.jp/ 

ご意見ご要望はこちらまで 

soumu@kaiho.co.jp （担当：宮村） 

〒920-0209 金沢市東蚊爪町1-23-3 

車輌課 （車輌引取り・査定） 

TEL  076-237-5347（直通電話ができました！） 

FAX  076-237-1950 

Email : sales@kaiho.co.jp 

部品課 （部品注文/担当：大森・鹿野・角島） 

TEL  076-237-5138 

FAX  076-237-6090 

Email : kokunai@kaiho.co.jp 

  相場情報 ～生産部より～ 

  今年もインターンシップの時期がやってきました。弊社では

積極採用を始めて3年目になります。会宝産業は、インターン

シップ大歓迎です。 

 なぜ積極採用なのかと申しますと・・・。来ていただく学生

さんも現場を体験することで学ぶ機会になりますが、私たちも

多くを学ぶことができるからです。弊社では学生を迎え入れる

際に必ずお世話係を決めます。お世話係の条件はただ1つで

す。それは管理職でないことです。 

 お世話係とは、朝礼での学生の紹介や、日報の確認や、お困

りごとの把握など、何もわからない学生のフルサポート業務で

す。いつも以上に人に関心を持ち、マネジメントの経験をし、

普段悩まないことに頭を使うことが成長につながると思ってい

ます。こちらでは当たり前に思っていることも、相手の立場に

立って考えると、見方が全然変わることがあります。そしてそ

の気遣いが、全ての業務において大切になってきます。 

 今後も良き出会いに感謝し、来ていただいた学生の皆様に貴

重な経験だったと思っていただけるように、真心を込めて精一

杯の応対をさせていただきます。（担当：佐藤） 

 

 今月のトピックス ～ インターンシップとお世話係 ～ 

8月実績 

 入庫台数 814台                      

 処理台数  849台     

        
 こんにちは。会宝産業の山口です。朝晩の気温も下がり、秋の気配が感じられるようになってきました。 

 今月、関東では値上がり、関西では様子見若しくは500円程の上昇に転じました。9連休の夏季休暇で品

薄だった事や、輸出値に合わせて値上げを行ったところが多いようです。 

 また、中国でも8週連続で相場が上昇するなどの要因も重なったように思われます。ただし、何れの要因

も需要に基づいた上昇基調ではないので一時的との見方が大半のようですね。 

 当面は鉄の上昇は見込めない状況の中で、そ

の他のスクラップ（廃プラやレアメタル等）な

どの回収を進めていくのも一つの手ではないで

しょうか。 

 会宝産業でも、レアメタルを含んでいると思

われる部品を一つ一つ分析精錬にかけて、デー

タを収集し回収を始めています。 

インターンシップ生との記念写真♪ 


